

L'OPS met en exergue les acquis de Cuba dans l'élimination de maladies transmises de la mère à l'enfant



La Havane, 28 mars (RHC).- Des experts de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé ont mis en exergue à La Havane les acquis du système sanitaire cubain dans l'élimination de la transmission par la mère à l'enfant de la syphilis congénitale et du SIDA.

Dans des déclarations à la presse nationale, Adele Benzaken, Coprésidente du Comité Régional de spécialistes qui visite Cuba, a qualifié le système cubain de santé d'unique et d'égalitaire et de forteresse pour parvenir à l'élimination verticale de ces maladies.

La fonctionnaire a également relevé que Cuba est le premier pays au monde qui fait l'objet du processus de validation pour être déclarée pays libre de transmission de syphilis et de VIH congénital et que les conclusions de la vérification seront présentées prochainement à Genève devant l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

Pour sa part, Marcelin Dalderry, président du Comité d'Évaluation a signalé:

« Nous avons effectué une visite d'une semaine à Cuba. La Commission est formée d'épidémiologistes, de laborantins, d'experts en droits de l'Homme et de représentants des programmes de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé. Nous avons visité des endroits de notre choix, pas seulement à La Havane, mais aussi à Santiago de Cuba et à Villa Clara. Ceci nous a permis de constater sur place les résultats des recherches présentés par les rapports du Ministère de la Santé Publique ».

« Je peux vous dire que le système de santé à Cuba est unique et ses résultats sont à la portée du peuple tout entier ce qui est le cas dans très peu de pays. Il y a, à Cuba, un accès gratuit aux services les plus élémentaires de santé et aux plus spécialisés. Neuf ONG ont également travaillé avec nous. Les résultats de cette visite à Cuba seront analysés par l'Organisation Mondiale de la Santé, par l'Organisation Panaméricaine de la Santé et par l'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance. Nous espérons que Cuba obtiendra cette certification »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/50808-lops-met-en-exergue-les-acquis-de-cuba-dans-lelimination-de-maladies-transmises-de-la-mere-a-lenfant>



Radio Habana Cuba